

Les ministres cubain et bolivien des Affaires étrangères expriment leur volonté de coopérer



Les ministres cubain et bolivien des Affaires étrangères expriment leur volonté de coopérer

La Havane, 12 fév (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a réitéré lundi le soutien inconditionnel de son pays et sa volonté de coopérer avec l'État plurinational de Bolivie.

Lors d'un entretien officiel avec la ministre des Affaires étrangères de ce pays sud-américain, Celinda Sosa Lunda, il a rappelé les événements importants qui ont historiquement uni les deux peuples.

Mme Rodríguez a remercié son homologue bolivienne pour la solidarité dont elle a fait preuve à l'égard de notre pays.

Mme Sosa, qui effectue une visite de travail à Cuba jusqu'au 13 février, a souligné les valeurs internationalistes de la nation caribéenne, qui se reflètent dans les secteurs de la santé et de l'éducation dont ont bénéficié des milliers de Boliviens. Après avoir pris ses fonctions en novembre 2023, c'est la première fois que la ministre des affaires étrangères se rendra à Cuba.

Elle est devenue la première femme indigène à occuper cette haute fonction en Bolivie.

Dans le cadre de son programme à Cuba, Mme Sosa a déposé une gerbe au Monument au Héros National, José Martí, devant le mémorial de la capitale qui porte son nom (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347066-les-ministres-cubain-et-bolivien-des-affaires-etrangees-expriment-leur-volonte-de-cooperer>



Radio Habana Cuba